

Unser geliebtes Klatsch Cafè hat seit 10. Mai wieder geöffnet!

Endlich wieder in Gesellschaft Kaffee, Bier, Limo etc. trinken und vielleicht dazu noch eine Portion Eis oder Kuchen. Am wichtigsten jedoch ist die Möglichkeit, die Mitbewohner*Innen wieder zu treffen und sich auszutauschen. Wir als soziale Wesen brauchen dies sehr dringend. Bei der Eröffnung kamen

die Besucher*Innen noch zögerlich, aber an die neuen Freiheiten muss man sich halt erst wieder gewöhnen. Mittlerweile sind schon um die 10 Besucher*Innen pro Tag gesichtet worden. Ein allen bekannter Bewohner eröffnete für sich das Café mit einem Pharisäer. So soll es sein, ein hoch auf unser wieder offenes

Klatsch Café Dienstags bis Freitags von 13.45 Uhr bis 17.30 Uhr. Bitte kommen Sie alle recht fleißig zu Frau Wiedersatz und Kolleginnen. Sie freuen sich auf einen Ratsch mit Ihnen.

